

ECORESPONSABLES



Fraternité



Pourquoi jeter en vrac quand on peut trier!

Un défi réussi pour l'internat du Lycée agricole et forestier de Sabres

En novembre, 6 élèves de terminale GMNF acceptent le défi, monter un projet « tous écoresponsables »

Après l'écriture, la création de logos, les entretiens, les élèves mettent leur projet en marche.

Lien vidéo en pièce jointe



SABRES_pourquoi jeter en vrac quand on peut trier.mp4

Le Rôle du responsable des poubelles de tri Il doit surveiller que le tri sélectif soit bien réalisé Si le niveau des poubelles est trop élevé, il devra au cours de la semaine aller les vider dans les grandes poubelles du hall de l'internat Le Jeudi soit à 20h30 il devra aller vider les poubelles sous sa responsabilité au point de tri en face de l'internat, de l'autre coté de la route. Ne pas oublier les poubelles du Hall! Une grille avec le nom du responsable sera faite. Chaque semaine un responsable sera nomé. On compte sur vous, Pourquoi jeter en vrac quand on peut trier!



